

COMMUNIQUE 16 AVRIL 2012

## Un nouveau Secrétaire général à la Fédération de l'Enseignement de Promotion sociale catholique au 1<sup>er</sup> septembre 2012

**Stéphane HEUGENS**, a été désigné par le Conseil d'administration du SeGEC (Secrétariat général de l'Enseignement catholique), comme Secrétaire général de la Fédération de l'Enseignement de Promotion sociale catholique (FEProSoC), pour un mandat de 6 ans renouvelable, à partir du 1<sup>er</sup> septembre 2012.



Stéphane Heugens, âgé de 52 ans, est AESS Histoire, Directeur détaché du Centre d'Enseignement Supérieur pour Adultes à Roux. Il a été nommé Secrétaire permanent du Conseil supérieur et de la Commission de concertation de l'Enseignement de Promotion sociale d'octobre 2008 à juin 2010 et est actuellement Conseiller auprès de la Ministre Simonet. Il est donc bien préparé dans sa nouvelle fonction par son expérience professionnelle.

Tous nos vœux accompagnent le nouveau Secrétaire général.

Le SeGEC tient aussi à exprimer toute sa gratitude à Gérard Bouillot qui, depuis 2000, a dirigé avec compétence et dévouement la Fédération de l'Enseignement de Promotion sociale catholique.

Etienne MICHEL  
Directeur général